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ATA 05/2017 10 
 11 
Dia 14 de fevereiro de dois mil e dezessete, às nove horas e quarenta e cinco minutos, no prédio 12 
do PREVIMPA sito à Rua Uruguai número duzentos e setenta e sete, décimo quarto andar, 13 
teve início a quingentésima trigésima nona reunião ordinária do Conselho de Administração do 14 
PREVIMPA. Estiveram presentes os seguintes conselheiros: Renan da Silva Aguiar, Edson 15 
Zomar de Oliveira, Luciane Pereira da Silva, Luis Ferrari Borba, Marilena Ruschel da Cunha, 16 
Laerte Campos de Oliveira, Marisa Ney Santos Pinho, Guacyra lima Ávila, Pedro Luis da Silva 17 
Vargas, Isabel Cristina Junqueira, Carin Cecília da Rosa Carvalho, Luciana Eidt. A Presidente 18 
Luciane deu inicio a reunião tendo como secretário o conselheiro Renan da Silva Aguiar. Item 19 
01 do expediente: Luciane apresentou a Ata 03/2017 que foi aprovada pelos conselheiros 20 
presentes em seguida passou ao Item 02 do expediente com informes. O conselheiro Luis 21 
Ferrari Borba informou sobre o projeto de lei (PL) da vereadora Sofia Cavedon que garante 22 
compensação em caso de greve dos municipários. Informou, também, que haverá depoimento, 23 
na Câmara Municipal com o atual Secretário de Fazenda, Leonardo Maranhão Busato e o Ex-24 
Secretário da SMF, Eroni Numer, no dia 21/02/2017, às 10h, sala 302. A Conselheira Isabel 25 
Cristina informou que haverá uma palestra com Carlos Fett sobre aspectos na reforma 26 
administrativa da PMPA, dia 15/02/2017, as 18h30 na Sede da ASTEC, sito Rua Barão do 27 
Triunfo nº 405 sala 305. O conselheiro Pedro Luis da Silva Vargas apresentou o documento 28 
recebido “RELATOS DE PREOCUPAÇÕES DOS SERVIDORES E SEGURADOS DO 29 
DEPARTAMENTO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO 30 
MUNICÍPIO DE PORTO ALEGRE”. Disse que os signatários da peça, que são servidores do 31 
Previmpa e o presidente da Associação dos Servidores do Hospital de Pronto socorro, buscam 32 
relatar diversos acontecimentos que lhes causam estranheza e que acreditam que o conselho de 33 
Administração é a instância adequada para que as dúvidas apontadas sejam dirimidas. O 34 
Conselheiro entregou uma cópia impressa do material à Presidente Luciane, solicitou a 35 
distribuição aos demais conselheiros e sugeriu que o assunto seja retomado oportunamente a 36 
fim de que os envolvidos apresentem suas manifestações. Vargas também informou que a 37 
direção do departamento, em resposta ao Ofício nº 01/2017 do Conselho de Administração, 38 
respondeu aos questionamentos acerca do pagamento de aposentadorias e pensões acima do 39 
teto. Disse que na resposta são citados os expedientes e as providências tomadas e que por força 40 
da homologação pelo Prefeito da Nota Técnica nº 66/2016 da PGM, em dezembro/2016, não 41 
houve aplicação do teto remuneratório, prevalecendo tal decisão até a presente data. Após 42 
informes, a Presidente Luciane distribui o processo 009.005314.13.5 que trata da renovação do 43 
contrato com a UFRGS na contratação de Estagiários, não tendo voluntários, a própria 44 
Presidente ficará com o relato do processo.  45 
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Luciane Pereira da Silva encerrou a reunião às onze horas, e eu Renan da Silva Aguiar, 49 
secretário, lavro a presente Ata que, após lida e aprovada, será assinada pelos presentes.  50 
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